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Macaé se 
prepara para o 
6º Beer Beach 
Burger

Agro gerou mais de 359,6 mil 
empregos formalizados no setor

Secretaria de Cultura 
inaugura cinema 
em Areal

Governo federal vai 
limitar capacidade 
do aeroporto Santos 
Dumont

Senado reconhece 
escolas de samba 
como manifestação 
cultural

Prefeitura alerta população 
contra o abandono 
de animais em 
Cabo Frio

O 6º Beer Beach Burger “I Love Bea-
ch” acontece na orla da praia dos Cavaleiros 
entre os dias 13 e 15 de abril, das 18h até 
meia noite. Serão 18 tipos de hambúrgueres 
com preço único no valor de R$ 30, três tipos 
de sobremesas, shows...

O ministro de Portos e Aeroportos, 
Márcio França, disse que vai limitar a ca-
pacidade operacional do aeroporto Santos 
Dumont, no Rio de Janeiro. Vai ser estabe-
lecida uma redução no volume...

O Senado aprovou o PL 256/2019, 
que reconhece as escolas de samba do 
país como manifestação cultural nacional 
e prevê que o Poder Público deve garantir 
a livre atividade das escolas e a realização 
dos desfi les.

Mesmo com inúmeras campanhas de 
sensibilização e feiras de adoção, Cabo Frio 
segue registrando abandonos recorrentes 
de animais. Em virtude dessas atitudes, o 
Canil Municipal, que fi ca na Fazenda Campos 
Novos...
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O ministro de Portos e 
Aeroportos, Márcio França, dis-
se que vai limitar a capacidade 
operacional do aeroporto Santos 
Dumont, no Rio de Janeiro. Vai 
ser estabelecida uma redução no 
volume registrado em 2022. Este 
ano, o número de passageiros 

deverá fi car abaixo de 10 milhões. 
O objetivo é tentar aumentar a 
quantidade de voos no aeroporto 
internacional Tom Jobim, o Ga-
leão, que teve queda nos últimos 
anos.

França garantiu que vai 
apresentar outras soluções na 

reunião com o governador do es-
tado, Cláudio Castro, e o prefeito, 
Eduardo Paes, marcada para o 
dia 24 deste mês. Também por 
meio de uma rede social, o prefei-
to do Rio disse que há riscos na 
“quantidade absurda” de voos que 
o Santos Dumont tem recebido.

O 6º Beer Bea-
ch Burger “I Love Beach” 
acontece na orla da praia 
dos Cavaleiros entre os 
dias 13 e 15 de abril, das 
18h até meia noite. Serão 
18 tipos de hambúrgueres 
com preço único no valor 
de R$ 30, três tipos de 
sobremesas, shows, área 
kids, seis cervejarias, bar 
de drinks e estande de 
vinhos.

A novidade desta 
edição é a ação benefi-
cente dos 26 associados 
do Polo Gastronômico 
Praia dos Cavaleiros com 
a Igreja Nossa Senhora 
de Fátima, que terá um 
espaço para venda de 
porções de batatas fritas, 
água e refrigerantes cuja 
arrecadação será revertida 
para a igreja. 

6º Beer Beach 
Burger - Esta edição con-
tará com seis cervejarias 
artesanais de Macaé: 
Show de Bola, Ladkza, 
Hopgarden, Hinterhof Ai 
Vovó, Coronel Pafo e Cara 
de Onça. No espaço kids 
haverá pipoca e churros. 

O estande de vinho fi cará 
com a Adega Madame 
Merlot. O Polo irá dispo-
nibilizar a venda de chopp 
comum. Haverá ainda a 
participação do Banheiro 
Chic com venda de pul-
seiras para uso durante o 
evento.

O 6º Beer Bea-
ch Burger contará com 
o Polo de Artesanato de 
Macaé comercializando 
peças produzidas pelos 
integrantes. São trabalhos 
manuais confeccionados 
com linhas, tecidos, sisal, 
madeira e outros, transfor-
mados em acessórios e 
objetos para dar um toque 
pessoal de beleza, utilida-
de e renovação ao ambien-
te doméstico, além de boas 
dicas para presentear.

A programação 
possui o apoio da Prefeitu-
ra Municipal de Macaé, da 
Macaense Ambiental, que 
fará toda a coleta de lixo re-
ciclável do evento, Sebrae, 
Macaé Convention & Visi-
tors Bureau e Associação 
Comercial e Industrial de 
Macaé (ACIM).

A Prefeitura de 
Búzios, por meio da Se-
cretaria da Pessoa com 
Deficiência, proporcio-
nará a pessoas com ne-
cessidades especiais 
a oportunidade de co-
nhecer o BioParque do 
Rio, que se trata de um 
Centro de Conserva-
ção da Biodiversidade 
que apresenta diretrizes 
de uma concepção de 
zoológicos modernos, 
sendo elas a pesquisa, 
a conservação, o lazer e 
a educação. O objetivo é 
promover conexão com a 
natureza para estimular 
cada vez mais consciên-
cia ambiental, gerando 
interesse pela conser-
vação da biodiversidade.

A visita será em 
17 de abril, com saí-
da prevista para as 5h 

da manhã da sede da 
Secretaria, que fi ca lo-
calizada no Centro da 
Cidade, em frente à Pra-
ça Santos Dumont. As 
vagas são limitadas.

Os interessados 
deverão se inscrever 
através do endereço ht-
tps://docs.google.com/
forms/d/1MBhg-5gfeDM-
46f5iMTgN7ZZja-eRub-
9Z3a6yJbLZkA/viewfor-
m?edit_requested=true

Cada PCD con-
templado terá direito, 
caso necessário, a um 
acompanhante para cur-
tir esse dia tão especial 
de convivência, diversão 
e conhecimento.

Caso o número 
de inscritos ultrapasse 
o de vagas disponíveis, 
será feito um sorteio en-
tre os inscritos.

Governo federal vai limitar capacidade 
do aeroporto Santos Dumont

Macaé se prepara para 
o 6º Beer Beach Burger

Secretaria da Pessoa com Defi ciência de Búzios
abre inscrições para visita ao BioParque do Rio

O Governo do Rio preparou 
para este mês a implantação de cin-
co novos complexos cinematográfi -
cos no interior do estado. A primeira 
entrega foi feita em Areal, no Cen-
tro-Sul Fluminense, na última quin-
ta-feira (6). O programa Cine+ vai 
garantir, ainda, salas de audiovisual 
em Guapimirim, Itaocara, Casemiro 
de Abreu e Paraty. Outros três cine-
mas serão inaugurados pelo Estado 
em 2023 em Miracema, Cordeiro e 
São Pedro da Aldeia, por meio do 
Programa Cinema da Cidade.

Paulo Feitosa, mestre em 
Ciências da Cultura e CEO da Qui-
tanda Soluções Criativas, revela que 
o objetivo é que o Cine+ de Areal 
tenha, em média, 1.500 sessões por 

ano. Além disso, a Rede Cine+ tam-
bém oferecerá cursos de audiovisual 
para jovens.

A inauguração do complexo 
em Areal aconteceu às 19h, na Rua 
Nicanor Garcia da Rosa, 197.

Conheça o Cine+
As cinco salas de cinema 

que estão sendo entregues para a 
população neste primeiro semestre 
fazem parte do projeto Cine+, pa-
trocinado pelo Governo do Estado 
do Rio em parceria com a Enel e 
realização da empresa Quitanda 
Soluções Criativas, via Lei Estadual 
de Incentivo à Cultura. 

O investimento total é de 
R$ 3,6 milhões para instalação de 

complexos exibidores em Areal, 
Casimiro de Abreu, Guapimirim, 
Itaocara e Paraty - cidades de até 
250 mil habitantes. 

Projeto Cinema da Cidade 
avança no interior
As obras do programa Ci-

nema da Cidade avançam nos 
territórios. A expectativa é que sejam 
entregues as obras dos cinemas de 
Miracema, Cordeiro e São Pedro 
da Aldeia ainda em 2023. Os outros 
cinemas serão em Mendes, Bom 
Jardim e São Fidélis, com investi-
mento total de R$ 27 milhões.

O programa atende muni-
cípios entre 20 mil e 100 mil habi-
tantes.

Secretaria de Cultura inaugura cinema em Areal
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IMPUGNAÇÃO – PREGÃO SRP 011/2023

Publica: A IMPUGNAÇÃO interposta pela empresa 
ACAPU COMÉRCIO DE MADEIRAS EIRELI, através 
do Processo Administrativo nº 7750/2023, que foi julgada 
IMPROCEDENTE pela Secretaria Requisitante.

IMPUGNAÇÃO – PREGÃO SRP 004/2023

Publica: O RECURSO ADMINISTRATIVO interposto 
pela empresa JETTA COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI 
ME, através do Processo Administrativo nº 56970/2023, 
que foi julgado IMPROCEDENTE. 

AVISO DE REMARCAÇÃO DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº 1123/2023

MODALIDADE: Concorrência nº 001/2023

OBJETO: Contratação de empresa para Constru-
ção da Secretaria Municipal de Educação, Auditório 
e almoxarifado, Rua México - Centro - Araruama – RJ.

DATA DE ABERTURA: 12/05/2023

Hora: 10:00 h.

SECRETARIA REQUISITANTE: SOUSP

TIPO: MENOR PREÇO GLOBAL

FUNDAMENTO LEGAL: Leis Federais 8.666/93 e 
suas alterações.

O Edital encontra-se á disposição dos interessados 
na Comissão Permanente de Licitações localizada à 
Avenida John Kennedy, nº 120- Centro- Araruama, a par-
tir de 11/04/2023, mediante a apresentação do carimbo 
do CNPJ, a entrega de requerimento em papel timbrado 
com fi rma reconhecida do sócio administrador por au-
tenticidade, credenciando a pessoa que fará a retirada, 
contrato social ou no requerimento da P.M.A., sendo o 
sócio administrador, e de 02 (duas) resmas de papel A-4, 
500 folhas, que será entregue, na comissão de Licitação, 
no endereço supracitado.

Araruama, 10 de abril de 2023.

FÁBIO ARANTES GUIMARÃES
PRESIDENTE DA COMLI

Ata da 2ª reunião ordinária do CMDCAA

Ata da 2ª reunião ordinária do CMDCAA  , realizada 
no dia  23 de março   de 2023, na sede da Sepol  às 
9:00 h , verifi cado o quórum e lida a ata anterior , que 
foi aprovada por unanimidade .O Presidente  agradeceu 
a presença de todos  os conselheiros presentes,dan-
do –lhes boas vindas .Passando a palavra para a Vice 
Presidente a Srª Meriluci, que também agradeceu a 
presença de todos e aproveitou para iniciar a reunião 
apresentando o Plano de Ação e de Aplicação 2023 -2024 
para avaliação dos conselheiros. A Vice - Presidente 
informou aos presentes que foi acrescentado os tópicos 
das propostas do relatório da X Conferência Municipal 
dos Direitos da Criança e do Adolescente de Araruama, 
além da manutenção de outras propostas já existentes 
. Após a apreciação dos presentes e demais considera-
ções ,o presente plano foi aprovado por unanimidade e 
passa a vigorar para o biênio 2023 -2024. A Srª Meriluci 
informou que deveria ser publicada uma Resolução com 
a aprovação e encaminhar para a coordenação do FM-
DCAA  e para Secretaria de Planejamento do município 
de Araruama. Dando prosseguimento, foi apresentado 
aos presentes a reprogramação de saldo da verba do 
Projeto Ukugina Quilombola - ciclo 2022 para ciência dos 
conselheiros acerca do saldo remanescente e que seria 
utilizado pela entidade no início do ano de 2023. A seguir  
a Vice –Presidente informou que o Edital e a publicação 
referente a eleição do Conselho Tutelar quadriênio 2024 
-2027 e que as inscrições iniciariam em 10 de abril de 
2023 , sendo 1 (um) mês de período aberta para inscri-
ções dos interessados .  Após foi falado sobre a capaci-
tação que acontecerá no dia 04 e 05 de abril no CRAS 
do OUTEIRO, horário de 09 as 17 h. Tema :Capacitação 
em Fortalecimento da Rede e Atendimento de Crianças e 
Adolescentes de Araruama. O Presidente disse que seria  
muito importante a representação dos conselheiros no 
evento.  A seguir a Srª Meriluci informou aos presentes 
que com o início da declaração do Imposto de Renda 
anual , seria a hora de se fazer a campanha junto aos 
contadores da cidade , e que é de suma importante a 
conscientização por parte de todos sobre a necessidade 
de se fazer a campanha junto a sociedade como um todo 
. A seguir distribuiu os folders e as revistas de diagnóstico 
a fi m de que os mesmos pudessem efetivar a campanha 
junto as pessoas físicas e jurídicas que  deduzem e tem 
imposto a pagar. Ato contínuo foi informado aos con-
selheiros a necessidade de se criar uma comissão de 
ética para avaliar denúncias encaminhadas ao Conselho 
Municipal , a fi m de ser avaliada a necessidade de uma 
intervenção sobre as denúncias referentes ao Conselho 
Tutelar .Outrossim informou também  que o Conselho 
Tutelar até hoje não apresentou o Regimento Interno para 
apreciação  e também a necessidade de fazer estatísticas 

dos atendimentos feita pelo colegiado, a fi m de viabilizar 
mais transparência aos trabalhos efetuados . A saber,  
a Comissão de Etica será formada por: Anderson dos 
Santos, Meriluci Moraes Martins, Candida Maria Pereira 
do Carmo e Antonio Carlos de Sá Canelas , conforme 
deliberação dos conselheiros presentes, A Vice informou 
que no dia 04 de abril do corrente ano ,  terá uma reunião 
com a Promotora  da Vara da Infância e Juventude de 
Araruama ,sobre assuntos diversos e avaliou a neces-
sidade da Comissão de Ética indicada , fosse a referida 
reunião . A seguir foi apresentado requerimento e pedido 
de inscrição da Associação Comunitária Culturarte ,pro-
cesso 1834//2023  , solicitou-se que uma comissão fosse 
in loco avaliar o pedido de registro e concessão . Ficando 
agendado para o próximo dia 12 de abril de 2023 , além 
de outras visitas a instituições que estão pendentes, com 
saída da SEPOL.  Sem mais nada a tratar,  eu Cândida 
Maria Pereira do Carmo, dou por encerrada a reunião 
que vai por mim assinado e pelo  Presidente.

RESOLUÇÃO Nº 03/2023
de 23 de março de 2023.

“Dispõe sobre a  Aprovação do Plano de Ação e 
Plano de Aplicação –Biênio 2023/2024  ,  na forma 

específi ca. “

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente do município de Araruama-RJ , no uso das 
atribuições legais estabelecidas na Lei Municipal nº 1393 
de 20 de novembro de 2006 e a deliberação da maioria  
dos membros do CMDCAA em Assembléia Ordinária rea-
lizada  ,  em  23 de março  de 2023 , respeitados o prazo 
de análise pelo CMDCAA  .

                   
                 

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar o Plano de Ação e de Aplicação do 
CMDCAA,  biênio 2023/2024.

Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor na data de sua 
aprovação pela Plenária, em 23/03/2023.

Araruama, 27 de março  de 2023.
                 

                            
Anderson dos Santos 

Presidente do CMDCAA

Município de Araruama
Poder Executivo

Confi ra nossas 
edições anteriores acessando:

www.logusnoticias.com.br
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O Conselho Nacional 
de Saúde (CNS) aprovou 
novas diretrizes de vigilância, 
promoção, proteção, diagnós-
tico e tratamento da tuberculo-
se no Sistema único de Saúde 
(SUS). As propostas incluem 
a garantia de investimento 
público para estratégias do 
Plano Nacional pelo Fim da 
Tuberculose e o estabeleci-
mento de um comitê intermi-
nisterial com participação da 
sociedade civil. 

A resolução prevê que 
seja estabelecido um indi-
cador de pagamento por de-
sempenho relacionado ao 
controle da tuberculose na 

atenção primária. As diretrizes 
propõem ainda reestruturar e 
ampliar a rede laboratorial, 
reestabelecer as coberturas 
vacinais e fortalecer ações 
de rastreamento de infecção 
latente, além de ampliar o tra-
tamento preventivo à doença. 

O documento é resul-
tado do chamado Grupo de 
Trabalho sobre o Plano Nacio-
nal pelo Fim da Tuberculose, 
criado pelo próprio CNS. Além 
dos conselheiros nacionais 
que integram o grupo, houve 
participação de representan-
tes da sociedade civil e de ins-
tituições de ensino, pesquisa e 
gestão ligados à tuberculose. 

Acordo 
No fim de março, o 

Brasil, a Índia e a Indonésia 
assinaram acordo para elevar 
a tuberculose como prioridade 
na agenda global do G20 - gru-
po dos ministros de fi nanças 
e chefes dos bancos centrais 
das 19 maiores economias do 
mundo mais a União Europeia. 
Na ocasião, a secretária de Vi-
gilância em Saúde e Ambiente, 
Ethel Maciel, reafi rmou o em-
penho em acelerar e fortalecer 
os esforços para eliminar a 
tuberculose como problema 
de saúde pública no Brasil até 
2030, cinco anos à frente da 
meta global. 

Campanha 
No último dia 24, o 

Ministério da Saúde lançou 
a Campanha Nacional de 
Combate à Tuberculose com 
a mensagem “Quem tem tu-
berculose nunca está sozinho. 
A gente testa, a gente trata, a 
gente vence”. 

A previsão é que, nas 
próximas semanas, a pasta 
crie o Comitê Interministerial 
pelo Fim da Tuberculose como 
Problema de Saúde Pública 
e implemente uma agenda 
de alto nível para o governo, 
envolvendo os ministérios dos 
Direitos Humanos e Cidadania, 
População Indígena e Justiça.

“Com esse comitê, se-
rão aprimorados os mecanis-
mos de responsabilização para 
alcançar de forma mais efi caz 
as pessoas e comunidades 
afetadas pela tuberculose, com 
atenção especial às pessoas 
com maior risco de contrair a 
doença, especialmente reclu-
sos, sem-abrigo, pessoas com 
HIV e aids, migrantes, refugia-
dos e indígenas”, informou o 
ministério. 

Dados divulgados pela 
pasta mostram que a tuber-
culose acomete cerca de 10 
milhões de pessoas e mata 
mais de 1 milhão anualmente 
em todo o mundo.

Foi assinado na quar-
ta-feira (5), com a presença 
do prefeito do Rio de Janeiro, 
Eduardo Paes, e da secretária 
de Ambiente e Clima, Tainá de 
Paula, o contrato de concessão 
do Parque da Catacumba, na 
Lagoa Rodrigo de Freitas, zona 
sul da cidade. A empresa ven-
cedora da licitação foi a Lagoa 
Aventuras, que já atua no local 
como permissionária há 15 
anos.

Segundo a prefeitura, a 
concessão é um avanço para 
a manutenção dos parques na 
cidade. “Esse é o projeto piloto 
de uma série de outros parques 
que queremos inovar, não só no 
processo de concessão, mas 
também na coparticipação dos 
moradores e dos usuários. Com-
preendemos que a concessão, 
mantendo o acesso gratuito, é 
fundamental”, disse Tainá.

Com valor total de in-
vestimentos de R$ 2 milhões, 
a empresa fará melhorias e a 
gestão do parque por 25 anos.

Novidades
Segundo Gabriel Wer-

neck, proprietário da Lagoa 
Aventuras, “o parque irá passar 
por uma total revitalização, com 
implantação de novos equipa-
mentos e atividades”. Entre as 
novidades, estão previstas uma 
nova tirolesa, com 350 metros, 
reforma e manutenção dos 

equipamentos de turismo de 
aventura existentes, a instalação 
de um restaurante e o retorno 
do estacionamento, que hoje se 
encontra fechado.

O acesso ao parque 
permanece gratuito, somente 
as instalações para atividades 
de aventura serão pagas, como 
rapel, tirolesa e parede de es-
calada.

De acordo com Werne-
ck, as primeiras obras previstas 
são a abertura do estaciona-
mento e os serviços de alimen-
tação. “Já as novas instalações 
e atividades devem fi car prontas 
no segundo semestre, devido à 
necessidade de projetos mais 
elaborados”.

A concessionária tam-
bém terá obrigações com todos 
os cuidados do parque, zelado-
ria, manutenção e paisagismo, 
serviços que eram feitos pela 
prefeitura.

Também está prevista a 
abertura de um museu contando 
a história do local do parque, que 
abrigou, até 1970, a Favela da 
Catacumba, que chegou a ter 
10 mil habitantes e 5 mil casas. 
O local é chamado assim por 
se acreditar que era usado para 
rituais e cemitério indígena.

O horário de funciona-
mento do Parque da Catacumba 
é de terça-feira a domingo, das 
8h às 17h. As trilhas estão aber-
tas até as 16h.

Conselho aprova novas diretrizes para tratamento da tuberculose no SUS

Parque da Catacumba, no Rio, é concedido à iniciativa privada
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O Senado aprovou o PL 
256/2019, que reconhece as 
escolas de samba do país como 
manifestação cultural nacional 
e prevê que o Poder Público 
deve garantir a livre atividade 
das escolas e a realização dos 
desfiles. O projeto de lei vai 
para sanção presidencial.

As escolas de samba 
surgiram nos anos 1920, nos 
bairros populares do Rio de 

Janeiro, em meio à populari-
zação do carnaval no Brasil e 
à luta de reconhecimento dos 
negros dentro da sociedade 
urbana. O primeiro concurso de 
sambas foi realizado em 1929, 
com a participação da Man-
gueira, uma das agremiações 
mais tradicionais do carnaval 
carioca. A partir dos anos 60, 
os desfi les das escolas ganha-
ram amplitude, com elaborados 

carros alegóricos e transmissão 
televisiva, além do enorme im-
pacto fi nanceiro nas economias 
locais, com movimentação do 
comércio e turismo, principal-
mente nas cidades do Rio de 
Janeiro e de São Paulo. Os 
desfi les das escolas de samba 
fazem parte da celebração do 
carnaval em diversas cidades 
brasileiras. 

Durante os debates do 

projeto na Câmara dos Depu-
tados e no Senado, os parla-
mentares destacaram que as 
escolas de samba são fonte de 
renda durante todo o ano para 
famílias das comunidades, a 
exemplo dos ateliês de confec-
ção das fantasias. Um estudo 
da prefeitura do Rio de Janeiro, 
divulgado em fevereiro deste 
ano, estima que 45 mil pessoas 
trabalham ofi cialmente no perí-

odo do carnaval. Em um único 
dia de desfi le, cerca de 20 mil 
pessoas circulam no Sambó-
dromo. Em 2022, as escolas do 
Grupo Especial levaram para 
avenida 37,3 mil componentes.

O projeto propõe que 
a norma seja chamada de Lei 
Nelson Sargento, em homena-
gem ao cantor, compositor e 
sambista da Mangueira, morto 
em 2021.

M e s m o  c o m 
inúmeras campanhas 
de sensibilização e fei-
ras de adoção, Cabo 
Frio segue registrando 
abandonos recorrentes 
de animais. Em virtude 
dessas atitudes, o Ca-
nil Municipal, que fica 
na Fazenda Campos 
Novos, está apresentan-
do superlotação, tendo 
seus serviços sendo 
prestados ac ima da 
capacidade habitual. 
Em busca da colabo-
ração da população, o 
governo municipal vem 
trabalhando em ações 
de conscientização, em 
favor da causa animal.

Desde o início 
da atual gestão, o canil 
municipal passou por 
diversas melhorias, para 
oferecer espaços mais 
adequados a fi m de abri-
gar os animais, como 
ampliação do número 

de baias, instalação de 
iluminação nos espaços, 
consultas gratuitas para 
a população de baixa 
renda, vacinação antir-
rábica e mais iniciativas.

Vale ressal tar 
que abandonar ou mal-
tratar animais é crime 
previsto no artigo 32, da 
Lei Federal n.º 9.605, de 
12.02.1998 (Lei de Cri-
mes Ambientais) e pelo 
artigo 225 da Constitui-
ção Federal Brasileira, 
de 5 de outubro de 1988. 
A Lei nº 14.064, de 29 de 
setembro de 2020, que 
alterou o artigo 32 da Lei 
de Crimes Ambientais 
(nº 9.605, de 12 de feve-
reiro de 1998) aumentou 
a pena para autores de 
maus-tratos contra cães 
e gatos ,que podem le-
var à reclusão de dois 
a cinco anos, multa e à 
proibição de o agressor 
ter a guarda de animais.

O agronegócio brasileiro 
continua crescendo e está mais 
formalizado. Segundo recente 
pesquisa da FGV, desde 2019 o 
setor gerou 359 mil e 600 empre-
gos formais e encerrou 15 mil e 47 
vagas informais. O levantamento 
foi realizado com base nos dados 
da Pesquisa Nacional por Amostra 
de Domicílios Contínua (PNADC).

Nos últimos três anos, 
a taxa de formalidade no agro-
negócio passou de 38,4% para 
40,1%. Em 2019, 13 milhões 
620 mil pessoas trabalhavam na 
agropecuária e nas agroindústrias. 
Em 2022, esse número aumentou 
para 13 milhões 960 mil pessoas. 
Segundo o coordenador do estudo 
e pesquisador do FGVAgro - Fe-
lippe Serigatti, o crescimento da 
formalização no campo está ligado 
à incorporação de tecnologia e 
melhoria de gestão.

Os dados da pesquisa 
mostram que o agro tem expandi-
do a contratação de trabalhadores 

e oferecido vagas mais qualifi ca-
das, ainda que exista uma taxa 
alta de registro de casos de infor-
malização no setor e de trabalhos 
análogos à escravidão. Para o 
economista e professor da FGV
-EAESP, Renan Pieri, mesmo com 
aumento das vagas, a percepção 
das empresas é de escassez de 

mão de obra e defende que a so-
lução é fornecer incentivos. 

A alta na contratação com 
carteira assinada gera estabilida-
de de custos para as empresas, 
acesso aos direitos trabalhistas 
para os empregados, facilita o 
acesso ao crédito e movimenta a 
economia.

Senado reconhece escolas de samba como manifestação cultural

Prefeitura alerta população 
contra o abandono 

de animais em Cabo Frio

Agro gerou mais de 359,6 mil empregos
formalizados no setor

A Coordenadoria de Trans-
porte da Secretaria de Mobilidade 
Urbana realiza, anualmente, a atu-
alização cadastral e vistoria para 
os prestadores de serviço de fre-
tamento, ônibus urbano, transporte 
escolar, taxistas e cooperativas de 
transporte de passageiros. Os seg-
mentos ônibus urbano, fretamento 
e escolar deverão fazê-lo até 31 
de maio e táxi de 1º de maio a 31 
de agosto. Após a fi scalização e 
aprovação, os veículos recebem 
o selo 2023.

No local, os fi scais de trans-

portes verifi cam itens de seguran-
ça, condições do veículo e docu-
mentação conforme o segmento de 
fretamento, táxi, escolar ou urbano. 
A vistoria anual é importante para 
a segurança de todos os usuários 
e a legalidade dos veículos que 
trafegam pelo município.

Os prazos de atualização 
foram divulgados no Diário Ofi cial 
do município, no dia 6 de janeiro, 
por meio da Portaria nº 001/2023 
da Secretaria de Mobilidade Ur-
bana. A abertura do processo de 
atualização cadastral e/ou creden-

ciamento junto à secretaria está 
disponível no Setor de Cadastro e 
Vistoria de Transportes, localizado 
na RJ-168, km 4, no bairro Virgem 
Santa.

Estão sujeitos a realização 
de credenciamento todos aqueles 
interessados em iniciar a presta-
ção de serviços no segmento de 
transporte no âmbito do município.

Para mais informações, as 
pessoas físicas podem entrar em 
contato pelo e-mail: cadastroevis-
toria@macae.rj.gov.br ou telefone: 
2763-6320, ramais 4501/4502.

Após vistoria, veículos de transporte 
recebem selo 2023 em Macaé


